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Betreff:  
 
Schulhof Freie Buschstraße 
 
Beschlussvorschlag/Fragestellung:  
 
1. In welchem Zeitrahmen wird der hintere Schulhof der GGS Freie Buschstraße  

der Art wieder hergestellt, dass er wieder zur Nutzung freigegeben und der aufgestellte 
Bauzaun abmontiert werden kann? 
 

2. Wann ist mit einer Anbringung von neuen Spielgeräten auf dem Schulhofbereich zu 
rechnen?  

 
Problembeschreibung/Begründung:  
 
Vorhandene Spielgeräte wurden aus Sicherheitsgründen wegen ihres schlechten 
baulichen Zustands durch den Bauhof richtigerweise abmontiert. An den früheren 
Standorten befinden sich nun entsprechende Löcher im Boden. Weiter stellen einige 
Sicherheits-Gummimatten, welche durch die Demontage aus der Form gebracht wurden, 
eine Gefahrenquelle dar. 
 
Aus Sicht der CDU Fraktion sollte der Zustand, dass die Kinder zur Zeit nur auf dem 
vorderen Schulhof spielen können, schnellstmöglich behoben werden. Hierzu ist in einem 
ersten Schritt lediglich notwendig, die Löcher auf dem Schulhof zu verfüllen und die 
Unebenheiten zu beseitigen. 
 
Vor dem Hintergrund der schlechten Haushaltslage ist uns bewusst, dass der Schulhof 
nicht unmittelbar mit neuen Spielgeräten ausgestattet werden kann. Auf Grund der 
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Tatsache, dass jedoch alle Spielgeräte demontiert wurden und somit keinerlei Bestand 
mehr vorhanden ist, sollte dies bei zukünftigen Anschaffungen entsprechende 
Berücksichtigung finden. 
 

Wir bitten die Antworten auch schriftlich an die Fraktion zu geben. 
 
 
 
 
 
René Puffe    gez. Mathilde Meurer  gez. Andreas Becker 
 
 
 
 
gez. Dr. Ernst-Joachim Büsse  gez. Sascha Ziegenhals 
 


